

Am 4.2.2017 fand der Bereichsskitag des Bereiches Leibnitz statt. Die FF-Empersdorf nahm mit 7 Kameraden teil. Beim durchgeführten Rennen konnte Franz Kötschler den sensationellen 3. Platz erreichen. Mit einem fulminanten Lauf zeigte er einmal mehr dass er nicht nur auf Faßdauben ein Anwärter auf die vordersten Plätze sein kann. In seiner Klasse ebenfalls auf den vorderen Rängen zu finden war unser HBI a. D. Klaus Neuhold. Er verpasste das Stockerl nur knapp und musste sich mit dem 5. Platz begnügen. Es war ein sehr schöner Skiausflug und wir freuen uns auf das nächste Jahr.



